



Neue Räume mutig betreten

***Eine Veranstaltung zur
Interkulturellen Woche mit***



**INTEGRATIONS-
AGENTUREN NRW**

Integration. Einfach. Machen.



**Mittwoch, 30.10.24, ab 18 Uhr
im Mehrzweckraum
Bürgerhaus (Schloßmacherstr. 4)**

**Eintritt frei, Spenden willkommen
mit anschließendem Buffet**

Seit 2007 widmet sich der Runde Tisch gegen Rechts der Förderung internationaler Gesinnung, der Toleranz auf allen Gebieten der Kultur und des Völkerverständigungsgedankens, sowie der Mobilisierung gegen Fremdenfeindlichkeit, Rassismus, Rechtsextremismus und Gewalt.

Die Rechtsentwicklung schüchtert uns nicht ein: Wir wollen dagegen Mut machen, sich und anderen neue Räume zu schaffen, in denen die Unterschiede zwischen den Menschen keine Trennlinien, sondern eine gegenseitige Bereicherung bedeuten.

Darüber wollen **Fritz Ullmann vom Runden Tisch**, **Jamel Othmani von der Caritas Oberberg** und **Alassa Mfouapon vom Freundeskreis Flüchtlingssolidarität** mit Ihnen sprechen, zur Mitarbeit anregen und Perspektiven für eigenes Handeln aufzeigen. Nach einer Impulsrunde folgt ein offener Austausch. Beim gemeinsamen Essen kann das persönliche Gespräch vertieft werden.

www.rtgr.de | info@rtgr.de | 0175 333 87 96